

El PRD va solo en la elección local: Ortega

Por Ventura Rojas Garfias

Toluca, Méx. - El coordinador de la bancada del Partido de la Revolución Democrática, PRD en el Congreso mexicano Omar Ortega Álvarez, dijo que en la elección del 2024, decidieron ir solos, salvo en 14 distritos federales irán en coalición.

Señaló en entrevista que, El PRD decidió ir solo en la elección local, “Creo que todos los partidos merecen respeto y al estar en una coalición éramos el ‘patito feo’, estamos trabajando en las diferentes regiones de la entidad y poco a poco se ha ido sumando la gente”, señaló.

“Será un proceso importante para el PRD, ya que poco a poquito estamos viendo el interés en varias regiones

y esperamos el mejor de los resultados; hay partido para rato, el PRD siempre ha trabajado cuesta arriba, nunca ha obtenido nada fácil y hoy no es la acepción”, indicó. Recordó que el pasado 17 de diciembre salió la convocatoria para elegir a presidentes municipales, síndicos, regidores y diputados locales, por lo que del 12 al 16

de enero estarán listos sus pre candidatos y, así, iniciar el 20 de enero las precampañas.

Ortega Álvarez, también dio a conocer que

en el municipio de Tejupilco aún no saben si se irán en alianza con el PRI, “Pues en 14 distritos federales vamos juntos en coalición con el PRI y PAN por ende posiblemente vayamos en esos distritos en lo

municipal y en lo local, ya que se vuelve complicado el voto”, mencionó.

El diputado local indicó que no necesariamente serían 14 distritos donde podrían ir en coalición, sino en más, “Nosotros estamos claros que puede haber muchas fórmulas, por ejemplo, en

Xalatlaco en coalición y en otros solos”. Finalmente confió en que van a trabajar para que se obtengan buenos resultados; en el Senado vamos juntos y será Enrique Vargas del Villar nuestro candidato, a reserva de la propuesta que mande el PRI y todos saben que Xóchitl es la precandidata candidata nacional.

